

## Más de 1.600 familias construyen comunidades sostenibles



### ALIANZA SUIZA

El esfuerzo mancomunado de 6 empresas suizas, la embajada de Suiza en el Ecuador y aliados estratégicos han permitido lograr un impacto importante a lo largo del 2021.

[PAG 2](#)

## El CAP Latacunga cuenta con un nuevo plan estratégico para el 2022



### CAP LATACUNGA

#### [PAG 3](#)

### 3 Bancos Comunitarios en el CAP Guayaquil



### CAP GUAYAQUIL

#### [PAG 4](#)



### ÚNETE

### Miles de beneficiados tras jornadas de voluntariado

En el transcurso del año se han beneficiado alrededor de 45 mil personas directamente y 25 mil indirectamente gracias a estas actividades donde los colaboradores de nuestra compañía han participado en jornadas de voluntariado.

#### [PAG 2](#)



### CAP GUAYAQUIL

### 50 mujeres del CAP Guayaquil reactivan su economía

Durante el 2021 en el Centro de Capacitación para Todos - CEPT se formaron 50 mujeres del CAP Guayaquil con un total de 420 horas de capacitación durante 6 meses.

#### [PAG 4](#)



### CAP LATACUNGA

### 97 nuevos emprendedores forman parte de la segunda fase del plan de reactivación económica en el CAP Latacunga

La segunda fase de reactivación económica del CAP Latacunga se concentró en fortalecer la Red de Bancos Comunitarios de Eloy Alfaro.

#### [PAG 3](#)



### CAP PIFO

### El CAP Pifo cumple su plan de desarrollo al 100%

4 iniciativas de desarrollo comunitario sostenible forman parte del plan que los miembros del CAP se plantearon como hoja de ruta para el 2021. A continuación un resumen de los resultados:

#### [PAG 5](#)



### CUIDADO AMBIENTAL

- **9 Ecoeficiencias y 40 Puntos Verdes**
- **Celebramos el Mes del Ambiente Holcim**
- **Voluntariado en Planta Guayaquil**

#### [PAG 5 - 6](#)

## FUNDACIÓN ALIANZA SUIZA

### Más de 1.600 familias construyen comunidades sostenibles



El esfuerzo mancomunado de 6 empresas suizas, la embajada de Suiza en el Ecuador y aliados estratégicos han permitido lograr un impacto importante a lo largo del 2021.

Los resultados alcanzados en Durán (Guayas) y Huarca y (Pichincha) fueron la ejecución de 8 proyectos, 9 alianzas estratégicas logradas, la participación en todo el proceso de comunidades sostenibles de 1639 familias y disminución en el registro nominal en desnutrición crónica infantil de 234 niños y niñas entre 0 y 5 años en Huarca y Durán.

Además, este 2021 se logró que 215 niños y niñas recibieron refuerzo académico y se mantuvieron en el sistema escolar en Huarca y Durán. Por otro lado, 40 jóvenes entre 14 y 19 años adquirieron habilidades del siglo XXI y 46 personas mejoraron sus conocimientos en técnicas de construcción.



## ÚNETE

### Miles de beneficiados tras jornadas de voluntariado



Holcim Ecuador demuestra su compromiso y responsabilidad con la comunidad por medio de diversas acciones para beneficiar al medio ambiente y a las comunidades cercanas a sus plantas. En el transcurso del año se han beneficiado alrededor de 45 mil personas directa y 25 mil indirectamente gracias a estas actividades donde los colaboradores de nuestra compañía han participado en jornadas de voluntariado.

Una de estas acciones fue el trabajo en la escuela Félix Sarmiento ubicada en la comunidad Sabanilla cerca de nuestra nueva Planta de Agregados Loma Alta. Se realizaron actividades relacionadas a mejoras en las instalaciones eléctricas de toda la escuela y trabajos de pintura en aulas, bancas y pupitres. Estas acciones beneficiaron a más de 180 niños que acuden a esta institución.



Por otro lado, nuestros voluntarios sembraron cerca de 100 plantas en los exteriores del Centro de Capacitación Técnica (CCT) en Planta Guayaquil y docenas de árboles en el pulmón de nuestra ciudad, el Bosque Protector Cerro Blanco, que beneficiaron a 27,705 personas directamente. Estas actividades ayudan frenar el cambio climático y cuidar nuestro ecosistema, reforzando nuestro compromiso con el desarrollo sostenible.

Además, otra actividad a destacar fue la reforestación en el Parque Villaflores donde la siembra de diversas plantas benefició a 31,513 personas. De igual manera se logró organizar una minga con la directiva del barrio El Carmen -vecino de nuestra Planta Quito Sur - en donde se beneficiaron 1,225 personas de la comunidad gracias a las acciones de cuidado y limpieza que se llevaron a cabo.

¡Juntos Construimos El Futuro!

## CAP LATACUNGA

### El CAP Latacunga cuenta con un nuevo plan estratégico para el 2022



En el pasado mes de octubre durante la reunión del CAP Latacunga se llevó a cabo un ejercicio de identificación y priorización de las necesidades de los barrios que conforman el CAP, en este espacio se acordaron concentrar los esfuerzos en dos mesas:

**Mesa de seguridad ciudadana:**

Su objetivo es crear alianzas, estrategias y proyectos que permitan combatir la delincuencia que afecta actualmente la parroquia Eloy Alfaro.

**Mesa de gestión:**

Su objetivo es lograr estrategias de gestión ante lo público para lograr acceso a servicios básicos en los barrios de Eloy Alfaro. Así como crear un proyecto que beneficie a los jóvenes y a toda la comunidad.

### 97 nuevos emprendedores forman parte de la segunda fase del plan de reactivación económica en el CAP Latacunga



La segunda fase de reactivación económica del CAP Latacunga se concentró en fortalecer la Red de Bancos Comunitarios de Eloy Alfaro en donde 9 bancos comunitarios recibieron una segunda línea de crédito por \$27.160,00 USD sumado a un aporte de los bancos comunitarios de \$18.000,00. USD.

Esto ha permitido beneficiar a 97 emprendedores de todo tipo. Esperamos realizar una evaluación participativa con miembros de todos los bancos en el 2022 para identificar nuevas alternativas de apoyo y que este proyecto siga generando impacto.

## CAP GUAYAQUIL

### 3 Bancos Comunitarios en el CAP Guayaquil



Durante el 2022 a través de las organizaciones de base del CAP Guayaquil, decidimos apoyar a la creación de 3 bancos comunitarios, con esto buscamos generar un impacto positivo en la reactivación de pequeños emprendimientos. Dentro de los resultados generales podemos resaltar los siguientes:

La formalización de 3 nuevos bancos en la ciudad de Guayaquil (Nueva Esperanza – Puerto Hondo y Las Américas), la capacitación de 41 socios en administración de negocios, 39 socios de los bancos comunitarios en educación financiera familiar, 41 socios se capacitaron en contabilidad y procesos contables de los bancos comunitarios y 24 mujeres se capacitaron en liderazgo y toma de decisiones.

### 50 mujeres del CAP Guayaquil reactivan su economía

Durante el 2021 en el Centro de Capacitación para Todos - CEPT se formaron 50 mujeres del CAP Guayaquil con un total de 420 horas de capacitación durante 6 meses. Han adquirido habilidades de costura y utilización de máquinas industriales así como la elaboración de patrones de medidas múltiples.



El jueves 05 de agosto del 2021 se efectuó la clausura y entrega de certificados a todas las participantes del proyecto de reactivación económica. Para el año 2022 se espera continuar fortaleciendo a estas mujeres emprendedoras que han tenido mucho éxito.

## CAP PIFO

**El CAP Pifo cumple su plan de desarrollo al 100%**

4 iniciativas de desarrollo comunitario sostenible forman parte del plan que los miembros del CAP se plantearon como hoja de ruta para el 2021. A continuación un resumen de los resultados:

**Banco Comunitario Creciendo Juntos**

Beneficiarios: 17 familias  
 Valor del proyecto: \$1.360,00  
 Aporte Fundación Holcim: \$850,00  
 Aporte comunidad: \$510,00

**Construcción del cerramiento de la Escuela de Sigsipamba:**

Beneficiarios: 166 niños, niñas y profesores de la escuela.  
 Valor del proyecto: \$7.063,42  
 Aporte Fundación Holcim: \$3.311,56  
 Aporte comunidad: \$3.730,42

**Implementación del agua de riego de Santa Rosa**

Beneficiarios: 572 personas.  
 Valor del proyecto: \$7.301,00  
 Aporte Fundación Holcim: \$3.333,00  
 Aporte comunidad: \$3.968,00

**Mejoramiento en las instalaciones de la liga barrial**

Beneficiarios: 1000 personas.  
 Valor del proyecto: \$6.433,00  
 Aporte Fundación Holcim: \$3.289,15  
 Aporte comunidad: \$3.100,00

**CUIDADO AMBIENTAL****9 Plantas Ecoeficientes y 40 Puntos Verdes**

En Holcim Ecuador hemos logrado certificar 9 Plantas Ecoeficientes y 40 Puntos Verdes en total para nuestras operaciones de cemento, concreto y agregados. Estos certificados se logran gracias al arduo trabajo de nuestro personal que permite alcanzar sus proyectos para la reducción del consumo de materia prima, reducción del consumo de combustible fósil, reducción del consumo de energía eléctrica e incremento de energías limpias, reducción del consumo de aceites lubricantes, reducir el consumo de agua, reducción de la generación de desechos.

Con estos reconocimientos, Holcim Ecuador ratifica su compromiso con el desarrollo sostenible del país, y continuará operando con los más altos estándares en todos sus procesos por el cuidado del ambiente y ofreciendo soluciones sostenibles.

Además, Holcim Ecuador promovió la siembra de 2316 árboles y la rehabilitación de 124.70 hectáreas.



## CUIDADO AMBIENTAL

### Celebramos el Mes del Ambiente Holcim



Las personas que participaron en esta actividad fueron voluntarios de las operaciones de: Quito Norte, Quito Sur, Itulpark, Cemento Guayaquil, Planta Pifo, Machala, San Eduard. Piady Pascuales y el voluntariado en el Bosque Cerro Blanco.

Esta Sembratón fue una de las muchas actividades que realizamos para cuidar el ambiente que refuerzan nuestro compromiso para construir un futuro mejor para las personas y el planeta.

Como parte del Mes del Ambiente Holcim el pasado mes de junio varios colaboradores voluntarios de las diferentes plantas en el país, participaron en el Sembratón y pudimos plantar diferentes especies de acuerdo a la zona.



### Voluntariado en Planta Guayaquil



En Holcim Ecuador reafirmamos nuestro compromiso con el cuidado del ecosistema para construir un futuro sostenible con diversas acciones. Una de ellas fue el voluntariado que se realizó en la Planta Guayaquil ubicada en Vía la Costa.

Junto a un grupo de voluntarios logramos sembrar 300 árboles de la especie Guayacán frente al centro de acopio de la Planta Guayaquil. Gracias a esta acción 3240 personas se benefician y logramos construir un mejor futuro para las personas y el planeta.